



今年度最後の学習参観と学級懇談会

立春が過ぎ、そろそろ暦は雨水に入ります。まだまだ寒い日が続いていますが、寒さも和らぎ、降る雪も春の柔らかい雨に変わるという季節です。春一番の南風が吹くのも、そろそろでしょうか。

さて、先日は、今年度最後の学習参観を行ったところ、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。どの学級、学年も子どもたちの発表でしたが、子どもたちは、今年の成長をおうちの方に見てもらえるのを大変楽しみにしていました。緊張したり照れたりした子どももいましたが、温かい拍手が本当に嬉しかったようです。また、引き続き行われました学級懇談会にも、たくさんの保護者の方がご参加いただきありがとうございました。子どもたちの様子や成長を、担任とお話いただくことで、さらにその様子がお分かりいただいたことと思います。

今は、1年間のまとめの時期です。様々な活動とおして成長したことを、この機会におうちでも話してみてください。

最後になりましたが、PTA学級委員の皆様、今年度1年間、ありがとうございました。

1年	生活	できるようになったことをはっぴょうしよう
2年	生活	おもちゃランド
3年	国語	お気に入りの場所、教えます
4年	かがやき	10歳を祝う会
5年	国語	成長参観
6年	かがやき	小学校生活をふり返ろう



薬物乱用防止教室

1月28日には学校薬剤師の森先生を講師にお迎えして、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施いたしました。

薬物の危険が身近ではないとは言えない最近の状況を考えると、その危険性をしっかり認識し、きっぱりと断ることができるようになることが必要です。SNS上では、おしゃれなタブレットやリキッド、グミ等の形でのやり取りがされていることもあります。SNSの普及により、これまでは考えられないところに薬物被害が迫っている世の中になりました。

また、オーバードーズも若者のなかで問題になっています。服用する薬についても、正しい知識をもたなければなりません。

残念なことですが、遠い話ではないと考えなければなりません。

真冬の朝の様子

2月に入り、体の芯から冷えると感じる朝が続きました。気温を見ると最低気温が氷点下でした。プールの水が凍る朝が数日続き、登校した子どもたちは、氷の様子を確認してから教室に入っていました。

2月10日は、1年生がたらいに氷を作ったりプールの水を取りに行ったりして、生活科の学習をしていました。スケートをしたいという児童もいましたが、さすがにそれはできませんね。

